

Declaraciones de Michelle Bachelet en Perú

, Perú

Alertas Latentes

Ultima Actualizacion: 03-08-2023

Tipo de Alerta

Alertas Latentes

Fuente

ONU

Descripcion

“Alguien podría decir qué importa, es un cambio de nombre, pero lo que está detrás es también cómo uno mira la situación de la mujer en el Perú, cómo uno no se hace cargo de las mujeres, que son un sector más marginalizado y discriminado”,

declaró Bachelet en conferencia de prensa. Critica que en ese intento está implícito el hecho de no reconocer los derechos sexuales y reproductivos de la mujer

Bachelet destacó el hecho de que Perú ha avanzado en materia de derechos, pero consideró que permitir el retroceso de avances históricos sería *“la amenaza mayor en el Perú”*. La alta comisionada de las Naciones Unidas espera que los proyectos como el del cambio de nombre al Ministerio de la Mujer no logren prosperar en el Perú.





Mas Informacion

- Michelle Bachelet criticó el intento de cambiar el nombre del Ministerio de la Mujer | <https://tinyurl.com/2con9bkr>
- Perú: Michelle Bachelet y ONU realiza conferencia de prensa | https://youtu.be/FBR__IAY-yE?t=2764